

Remise de diplômes



Le 27 octobre dernier s'est tenue une petite cérémonie lors de laquelle 14 personnes se sont vu remettre leur diplôme ES en soins infirmiers.

Daniel Roulin, directeur, rappelait dans son discours: «La formation ES en soins infirmiers, je le redis, car cela ne semble pas toujours clair dans l'esprit des acteurs de la région, pourtant avisés, est une formation de niveau tertiaire,

exigeante et fortement orientée sur la pratique. Elle est d'ailleurs attribuée au Cadre National et Européen de Certification N° 6, soit identique aux autres formations infirmières en Suisse et à l'étranger».

Félicitations aux heureux lauréats et pleins succès dans le monde du travail: Arrigo Léa de Cressier; Balmat Céline de Saint-Imier; Berisha Rina de Delémont; Carreira da Silva

Tiago de Sion, Chappatte Nolan de Bévillard; Gafner Cyntia de Delémont; Geiser Léa de Courrendlin; Gurtner Maude de La Chaux-de-Fonds; Lafi Ismaël de Bienne, Langel Anouck de Courroux; Matuvunu Gordelie Sofia de Plan-les-Ouates; Nyope Alexis Diane de Peseux, Todeschini Manela Le Locle, Valina Patricia de Bressaucourt.

De nouvelles forces dans les soins

FORMATION Le ceff santé-social a remis récemment leur diplôme à quatorze élèves ayant terminé avec succès les trois années de formation de sa filière ES en soins infirmiers à Saint-Imier.

Presque la moitié des lauréats proviennent de cantons extérieurs à ceux de Berne et du Jura, notamment de Neuchâtel. Il faut dire que depuis trois volées maintenant, la filière est ouverte aux étudiants de toute la Suisse.

Un rapprochement

La cérémonie de remise des diplômes s'est démarquée grâce à la présence d'Anne-Françoise Loup, directrice du domaine santé de la Haute École Arc. «C'est une manière de montrer le rapprochement qui s'est opéré entre nos deux centres de formation pour mettre à disposition des cantons BE-JUNE leur savoir et leur expertise dans le domaine des soins infirmiers», s'est réjoui Daniel Roulin, directeur du ceff santé-social.



Les diplômés de la formation ES en soins infirmiers du ceff santé-social 2023.

L'occasion de féliciter ensuite les diplômés pour l'accomplissement de leurs études et

la «quantité incalculable» d'énergie investie dans cette formation très pratique. **MCR**

LES LAURÉATS

Léa Arrigo, Cressier
Céline Balmat, Saint-Imier
Rina Berisha, Delémont
Tiago Carreira da Silva, Sion
Nolan Chappatte, Bévillard
Cynthia Gafner, Delémont
Léa Geiser, Courrendlin

Maude Gurtner, La Chaux-de-Fonds
Ismaël Lafi, Bienne
Anouck Langel, Courroux
Gordelie Sofia Matuvunu, Plan-les-Quates
Alexis Diane Nyope, Peseux
Manuela Todeschini, Le Locle
Patricia Valina, Bressaucourt

Les diplômés ES du ceff SANTÉ-SOCIAL

La cérémonie de remise des diplômes ES en soins infirmiers du ceff SANTÉ-SOCIAL a eu lieu vendredi soir 27 octobre, au CIP de Tramelan. Daniel Roulin, directeur du domaine SANTÉ-SOCIAL,

s'est adressé aux nouvelles et nouveaux diplômés réunis, avec leurs familles et proches, pour célébrer non seulement la fin de leurs études, mais surtout le commencement de leur voyage en tant que professionnels de la santé. A l'issue de la cérémonie, 14 jeunes diplômés (photo) ont reçu leur précieux sésame. *c-mv*

Formation ES en soins infirmiers

Arrigo Léa (Cressier NE), **Balmat Céline** (Saint-Imier), **Berisha Rina** (Delémont), **Carreira da Silva Tiago** (Sion), **Chappatte Nolan** (Bévilard), **Gafner Cynthia** (Delémont), **Geiser Léa** (Courrendlin), **Gurtner Maude** (La Chaux-de-Fonds), **Lafi Ismaël** (Bienne), **Langel Anouck** (Courroux), **Matuvunu Gordelie Sofia** (Plan-les-Ouates), **Nyope Alexis Diane** (Pesieux), **Todeschini Manuela** (Le Locle), **Valina Patricia** (Bressaucourt).

